

## **ZAMBIE – Entrée illégale de soja transgénique**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 07/12/2004

Le gouvernement a renforcé ses mesures de surveillance aux frontières suite à l'entrée illégale de soja transgénique. La provenance de ces cultures est encore inconnue. La Zambie a imposé un moratoire sur l'importation des produits transgéniques depuis 2002, année où du maïs transgénique avait été importé en tant qu'aide alimentaire (Cf. dossier Inf'OGM n°43). Le ministre de l'agriculture a confirmé que tant qu'un cadre réglementaire strict sur les OGM ne sera pas mis en place, de tels produits ne seront pas autorisés.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/zambie-entree-illegale-de-soja-transgenique/](https://infogm.org/article_journal/zambie-entree-illegale-de-soja-transgenique/)